

divertido en el que aprendimos las técnicas necesarias para desenvolvemos "un poco" en la nieve, aunque al final, algún que otro alumno mostraba buenas habilidades, y pudieron practicar en la zona alta de la pista con más o menos acierto y también tuvimos alguna intrépida que se metió donde no debía y tuvieron que hacer senderismo por la nieve por imprudentes para bajar la pista, aun así, chicos, os animo a seguir practicando.

Por cierto... ¿quién me iba a decir a mí que iba a ser la primera en poner el culo en la nieve? Gracias chicos por vuestro apoyo, ya que muchos caísteis detrás... y es que el que ríe el último... ríe mejor.

Lo pasamos bien ¿no? Bueno, pues a ver si os animáis y podemos seguir haciendo estas salidas tan novedosas, atractivas y motivadoras.



Deportistas del Fray Luis